

Lettre de Un médecin à D'Alembert, 26 septembre 1771

Expéditeur(s) : Un médecin

Les pages

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Relations entre les documents

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Un médecin, Lettre de Un médecin à D'Alembert, 26 septembre 1771, 1771-09-26

Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 13/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/dalembert/items/show/1234>

Informations sur le contenu de la lettre

IncipitLa journée d'hier fut à peu près comme la précédente.

RésuméEtat de la malade : amélioration sauf la fièvre. Malade agitée et inquiète.

Justification de la datationcalculs au verso

Numéro inventaire71.72

Identifiant185

NumPappas1182

Présentation

Sous-titre1182

Date1771-09-26

Mentions légales

- Fiche : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

- Numérisation : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG).

Editeur de la ficheIrène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Informations éditoriales sur la lettre

Format du texte de la lettreNon renseigné

Publication de la lettreNon renseigné

Lieu d'expéditionNon renseigné

DestinataireD'Alembert

Lieu de destinationParis

Contexte géographiqueParis

Information générales

LangueFrançais

Sourced., 1 p.

Localisation du documentParis Institut, Ms. 2466, f. 223

Description & Analyse

Analyse/Description/Remarquescalculs au verso

Auteur(s) de l'analysecalculs au verso

Notice créée par [Irène Passeron](#) Notice créée le 06/05/2019 Dernière modification le 20/08/2024

Paris, Bibliothèque de l'Institut 62.2466, P.223
26 septembre 1771 93 d'Alembert *dict*
de l'Académie

P.1182
• 135

1132

Da 26. juil. 1771.

223
61.185

La purpurine d'hiver fut à peu près comme la précédente,
La toux fut rare, le crachaté en petite quantité et
d'un caractère toujours moins mauvais, mais le soir la
fièvre fut un peu plus forte, l'anale a été moins
bonne, la malade a été agitée et inquiète, cependant
la toux n'a pas été fréquente, et la malade n'a rendu
que peu le matin quelques crachats encore purulents.
Le pouls est beaucoup mieux et la fièvre beaucoup
moins considérable.

H. Dalember